



Jelajahi Toko Kelontong Paling Keren di Brooklyn yang Tidak Pernah Ada di TikTok

Description

Video TikTok “Bushwick Erewhon” telah menarik perhatian banyak orang setelah diunggah oleh sebuah aplikasi rekomendasi bernama Hotspot. Video ini menunjukkan toko City Fresh Market di Brooklyn yang diganti namanya dengan Erewhon, toko organik mewah di Los Angeles. Meskipun beberapa informasi harga dalam video tersebut benar, seperti harga telur organik sebesar \$11.99, ada pula informasi palsu seperti harga smoothie sebesar \$20.

Kritik terhadap video tersebut datang dari Dulce Simono, manajer City Fresh, yang menyebutnya merugikan dan mengganggu. Usahnya untuk menghapus video tersebut dari platform tidak berhasil. Meskipun telah mendapat lebih dari 1,1 juta tayangan di Instagram dan 600 ribu tayangan di TikTok, beberapa komentar menyatakan bahwa mereka tertipu, sementara yang lain menganggapnya sebagai lelucon semata.

Menurut Stanley Vergilis dan Joey Cannizarro dari Hotspot, tujuan dari video ini adalah menyadarkan masyarakat akan perubahan lingkungan di Bushwick, yang mulai mengalami gentrifikasi. Data dari Furman Center menunjukkan bahwa populasi kulit putih di Bushwick meningkat dari 3% pada tahun 2000 menjadi 24% antara tahun 2017-2021, sementara penduduk kulit hitam dan hispanik menurun dari 91% menjadi 64% dalam periode yang sama.

Persepsi tentang Erewhon yang akan membuka cabang di New York juga membuat video ini lebih mudah dipercaya. Namun, bukan berarti perubahan di kawasan ini tidak berdampak positif. Menurut Arturo Payamps, General Manager City Fresh Market, peningkatan harga juga disebabkan oleh inflasi. Sementara itu, perubahan lebih lanjut yang akan dilakukan adalah dengan membuka akun TikTok untuk mendukung promosi toko.

Ringkasan

Pada awal Februari, Arturo Payamps, manajer umum City Fresh Market di Brooklyn menerima kiriman

pesan dari seorang teman yang berisi link video TikTok menunjukkan toko dengan tanda Erewhon, toko organik trendy di LA, di tempat tanda City Fresh. Video tersebut menunjukkan harga-harga barang yang beberapa di antaranya palsu. Bagaimana pendapat Anda tentang prank tersebut? Apakah Anda pernah mengalami situasi serupa di lingkungan Anda? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark